

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Insécurité à Port-Gentil : 20 individus cagoulés sèment la peur

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

PORT-GENTIL, la capitale économique, est devenue ces derniers temps la cible d'un groupe de vingt (20) individus, qui sèment peur et effroi depuis un peu plus de deux semaines. Précisément dans le premier et le deuxième arrondissement, où ils commettent vols à l'arme blanche, braquages, vente et consommation de

stupéfiants. Selon certaines sources, " ils opèrent toujours cagoulés entre 3h et 4h du matin ". Le groupe des 20 auraient été aperçu pour la première fois au quartier Côte d'Azur, dans la nuit du 1er au 2 mars. " Il était environ 3 heures du matin, une vingtaine de personnes cagoulées, armées de machettes, ont sévi dans notre quartier. Plusieurs épiceries ont été ouvertement attaquées. L'un des tenanciers a eu

la vie sauve grâce à l'intervention du propriétaire des lieux ", relate le chef de quartier Cote d'Azur, Zacharie Mbackoto. Les malfaiteurs, apprend t-on, ont soutiré une importante somme d'argent à une victime, arraché des téléphones portables et même perpétré des viols sur mineurs. Les quartiers Sibi et Nouvelle-Route de Mini-Prix ont été ciblés, quelques jours après. Les malfrats passant au peigne fin épi-



Photo: Christelle Ntsame

La nouvelle route de Mini-Prix, où les bandits ont dernièrement opéré.

Dola : un couple de trafiquants de cannabis interpellé

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

EMERY Moulomba, Gabonais de 46 ans, et Gloria Mounganga-Mabo, sa compagne, Congolaise de 31 ans, ont été interpellés par les éléments de la brigade de gendarmerie de Nden-dé. Le couple transportait plusieurs ballots de chanvre indien enroulés dans des feuilles servant à emballer le manioc. Des sources proches de la direction des investigations indiquent que le couple exerce ce business depuis longtemps. Il se ravitaillait à Mabanda, une localité de la province de la Nyanga, frontalière du Congo. Une fois la marchandise en leur possession, Emery et Gloria sautent dans un véhicule. Puis, à l'approche d'un poste de contrôle, ils descendent promptement, prennent des sentiers dans la forêt et le véhicule les récupère à nouveau. " C'est comme ça qu'ils ont toujours opéré ", explique notre informateur. Mais le 7 mars dernier, alors



Photo: Abel Eyeghe

Le couple de trafiquants de cannabis, dans les geôles de la brigade de gendarmerie de Nden-dé.

qu'elle vient à nouveau de se ravitailler, la Congolaise qui tente de rejoindre son amant au village Mbadi, emprunte un véhicule. Comme à son habitude, à un poste de contrôle, elle va tenter discrètement de se frayer un chemin dans la forêt avec son sac. Un agent flairer l'entourloupe,

et demande à fouiller ledit sac. À l'intérieur les agents découvrent du cannabis d'une valeur estimée à plus de 3,5 millions de francs. Son compagnon, Emery Moulomba, a, quant à lui, est neutralisé à Mbadi dans le département de la Dola, où il attendait sa dulcinée.

ceries et maisons d'habitation. Dans la nuit du mardi 9 au mercredi 10 mars, des boutiques ont encore été vandalisées

dans la zone de Nouvelle-Route Mini-Prix. Ces derniers jours, les jeunes de certains quartiers ont dû constituer des

groupes d'autodéfense, avec tous les risques encourus, pour faire barrage aux hors-la-loi manifestement déchainés.

Erratum

DANS l'article paru en page Faits divers dans notre édition du 11 mars, intitulé " Ambowe : la jeune fille s'est-elle retrouvée mystiquement dans le véhicule d'autrui ? ", une malencontreuse erreur s'est glissée en procédant au rappel de faits similaires, il y a quelques années, à Diba-Diba. En effet, l'article indiquait : " Là-bas, un certain Peke avait été aussi retrouvé au fond d'une fosse septique hermétiquement fermée ". Il s'agissait plutôt de Peka. Toutes nos excuses à la famille de l'intéressé.

LPGOSS 1

Ayant appris avec une vive émotion le décès survenu à Libreville le 01/03/2021 de leur formateur et Directeur Général, le **Dr Charles MENDOUME**, la première promotion de la **Licence Professionnelle en Gestion des Organismes de Sécurité Sociale (LPGOSS/INSG)** adresse à son épouse, ses enfants et à toute sa famille leurs sincères condoléances

